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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN 
JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN CELEBRADA EL DIA 29 
DE OCTUBRE DE 2024. 
 

Siendo las 20:00 horas del día arriba indicado, se reúnen en el 
domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto los 
miembros de esta que al margen se relacionan con el objeto de 
constituir la Asamblea extraordinaria de JUNTA DE PRESIDENTES. 
 
 
Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente 
ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por la 
secretaria Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en 
el orden del día de la convocatoria previamente establecida al 
efecto, adoptándose los acuerdos que a continuación se indican: 
 
 

ORDEN DEL DÍA: 
    

    1. Lectura y aprobación acta anterior 
2- Actos falleros pasados 
3- Informe de presidencia 
4- Presupuestos fallas grande e infantiles 
5- Ruegos y preguntas 

 
  

6. Ruehos y preguntas 
 
 

 
    

4     
 
     
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

PRESIDENTE EJECUTIVO 
Hugo Morte Lorente 

 

SECRETARIA GENERAL  

Mar Bruno Rubio  

 
REPRESENTANTES DE JUNTA 

DIRECTIVA 

 
Antonio Fresno  

Isaac Más  

Ángeles Alós 
Marian Romero  

Benja Alepuz 

Chelo Tarazona 
Lidia Rovira  

Pere Pérez 

Vicente Cuenca 
Jose Mundi 

 
COMISIONES PRESENTES: 
02.- LA PALMERETA 
03.- EDUARDO MERELLO   
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD   
05.- SANTA ANNA 
06.-  LA VILA                          
08.- SANT FRANCESC          
09.- LA MARINA                
10.- LUIS CENDOYA    
11.- AVDA DOCTOR PALOS          
12.- EL REMEI   
15.- TEODORO LLORENTE      
17.- EL MOCADOR 
18.- EL PALLETER 
19.- EL ROMANO             
20.- LA PALMERA 
22.- GILET                   
24.- LA VICTORIA 
26.- PLAZA IBÉRICA     
29.- EL MERCAT                      
31.- EL TABALET    
32.- AVINGUDA 
33.- EL TRONAOR                           
34.- PLAZA MARE NOSTRUM   
35.- PLAZA DEL SOL               
37.- PLAZA RODRIGO 
38.- BALADRE     
39.- VILA DE FAURA            
41.- AVDA. 3 DE ABRIL        
44.- NOU MONTIBER 
45.- ELS VENTS    
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1- Aprobación acta anterior. 
 
Aprobada.  

 
2- Actos falleros pasados 

 
Se asiste a la presentación llibret Ciutat de Sagunt el día 18 de octubre. 
El día 19 de octubre asistimos tanto al desfile solidario falla La Palmera como a la 
presentación de la FM de Xàtiva. 
El día 20 en la Falla El Palleter asistimos al desfile y exposición de indumentaria y también 
a la presentación de la FMI de Xàtiva. 
El 23 de octubre se realizó la foto y firma de los coches oficiales en Automóviles Sagunto 
y ese mismo día se hicieron entrega por parte del Ayto. de Sagunto de los mantones 
oficiales.  
El día 25 de octubre se asistió a la entrega de los premios literarios Ciutat de Sagunto y 
posteriormente a la noche en Vela organizada por la asociación de comerciantes.  
El domingo 27 octubre fue la presentación de la FMI Torrente a la cual también se asistió 
y la entrega de recompensas de TDH Morvedre. 
 
Hugo (presidente FJFS) destaca de las exaltaciones que cada vez más hay un número 
mayor de falleros con el pañuelo en la cabeza, cumpliendo de esta forma el Reglamento 
tal y como tiene que ser, y da la enhorabuena a las representantes de las comisiones 
exaltadas.  
Ruega que haya puntualidad en el inicio de las mismas. 

 
3- Presupuestos fallas grande e infantiles. 

 
Se aperturan y leen los sobres entregados por los presidentes a la secretaria.  
Se empieza la lectura por las comisiones infantiles y posteriormente se leen los 
presupuestos de las fallas grandes.  
Los presidentes están de acuerdo a los importes que ha leído Mar (Secretaria general) 
 
Se actualiza el cuadro de horarios de las presentaciones que se enviará posteriormente 
por mail a los presidentes.  
 
 

4- Informe de presidencia. 
 

Cena de gala: Isaac (VP) informa que los asistentes confirmados son 1.204 más las 
autoridades. Se calculan 1.250. 
De las invitaciones a autoridades se va a realizar como en los últimos años.  
Miguel (Santa Anna) pregunta por el cierre de la discomóvil; a falta de confirmación, se le 
indica que será posiblemente 3:30h. 
 
 
Hugo informa de las reuniones que se han mantenido con los dos clubs de futbol (Acero 
y Saguntino) interesados en mantener sinergias tanto en el ámbito deportivo como en el 
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cultural; invitan a las FFMM a realizar el saque de honor y el CD Acero nos regala 50 
entradas gratis por partido entre las comisiones que tengan interés y el Saguntino nos da 
4 pases de temporada por falla a razón de 10€ para todas las que quieran. 
Informa también que está semana la corte de la FMI ha asistido a una jornada de puertas 
abiertas en el club de natación sincronizada Morvedre. 
Estamos pendientes la reunión con el Club de Balonmano.  
 
NIT DEL FOC: Se plantea de nuevo que día se va a realizar para que asista más gente, 16 o 
17. Finalmente se decide realizar el domingo 16 por unanimidad.  
 
Alta distinció al mèrit faller:  Hugo informa de las personas que, en principio, se han 
pensado para elegir el diseño, pero cualquier otra persona sugerida se tiene en cuenta: 
Nathalie Martin, Toni Fresno, Loli Mateo, Reme Hervás, Fernando Gregorio, Chelo 
Tarazona, Mar Bruno, Hugo Morte, Loli Cosin, Nino Lopez. Ellos elegirían el diseño 
definitivo.  
Se aprueba por unanimidad este grupo de trabajo para definir el diseño. 
 
Macrodespertà: No lleva “tronaors”, lleva bombetas para infantiles y “Tro de Bac” para el 
resto.  
Se muestra interés por la mayoría de las comisiones por lo que se va a organizar a través 
del pirotécnico.  
Ángel (La Marina) indica que su falla pregunta porque se hace solo en un núcleo a lo que 
se le responde que la idea es cada año en un núcleo, pero lo que decida la mesa. Se le 
informa que en el Puerto ese día hay mercado, por lo que es complicado a no ser que se 
busque otra zona.  
Se mantiene la opción de Sagunto para empezar a pedir permisos.  
Vicente Cuenca (Festejos) informa que ahora ya con el ok de la mesa, se va a empezar a 
organizar todo y se van a realizar dos cursos de CRE (posiblemente noviembre y febrero). 
Sergio (La Victoria) pregunta si hay número de personas máximas asistentes; se le informa 
que próximamente se hablara con el pirotécnica y se dará la información conforme se 
conozca. 
 
Exposición del ninot: la mesa da la conformidad para realizarla en la Nave de Talleres y 
Repuestos por unanimidad. 
 
Ángeles Alos (VP) informa del acto que se va a realizar de Igualdad en el Epicentre el 8 de 
noviembre a las 18:30, con un coste cero. Se va a pasar por todas las fallas por wasap.  
Solicita que asista el mayor nº de personas posibles para apoyar el acto; también se ha 
repartido a los presidentes una guía sobre lenguajes y gestos sobre la igualdad, facilitada 
por el área de igualdad del Ayto. de Sagunto para que se deje en los casales con el fin de 
que los falleros puedan verlo.  
Nathalie (Teodoro Llorente) informa que ese mismo día es la semana cultural de su falla, 
aunque no coincida en hora.  
 
Hugo informa que hay que empezar a solicitar voluntarios para los jurados de fallas para 
otras poblaciones.  
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Vicente comenta que, sobre el acto de la presentación de los bocetos, la posibilidad de 
cambiar el modo de plasmar la presentación de estos; ha mirado algún sitio y el único 
disponible es el Auditorio Mario Monreal, con la idea de hacer una proyección; cada falla 
enviaría un resumen de lo que es la falla, el artista y la temática, tanto de las comisiones 
grandes e infantiles, incluso un video del propio artista sin necesidad de que asistan al 
acto a explicar la falla realizada. 
En la parte del loft se expondrían los bocetos de las fallas y exponer los ninots indultats 
del año anterior y así como la posibilidad de exponer allí la exposición de fotos y postales 
de cultura.  
Se aplaza a la siguiente reunión la decisión ya que el día disponible sería el 15 -12-2024. 
 
Hugo comenta que, sobre la exposición del Ninot, se pretende hacer una entrega oficial 
de los ninots por parte de de los representantes junto con los artistas con el fin de realizar 
un acto de interés; además, informa que para el año próximo está en vista crear una 
“Delegación de Falla” ya que actualmente no existe una delegación que se dedique 
exclusivamente a trabajar los actos de alrededor de la falla.  
 
Carrera solidaria: se está comunicando en RRSS y ahora hay 93 inscritos. Se anima a 
recordarlo en las comisiones. 
Miguel (El Romano) comenta que la carrera que puntuaba era la de Cross y gratuita; se le 
indica por parte de Jose Mundi (Deportes) que se le indica que solo fue un año así, que 
todos los años, menos el pasado que lo pago el Ayto. se ha cobrado la inscripción.  
Hugo explica que, para el banderín de deportes, no existía una carrera de Federación, sino 
que federación se adhería a carreras que ya existían (como el Cross del Ayto., la media 
maratón de Sagunto…) y que el año pasado, de manera puntual, fue cuando el Ayto. por 
fata de participantes, decidió pagar la inscripción al Cross.  
Jose Mundi comenta que la propuesta de juntar la carrera solidaria con la carrera para el 
banderín fue de los propios delegados de deportes y a partir de ahí, fue cuando se empezó 
a trabajar para que estuviera todo junto.  
Hace dos años se pagaron 10 € y en la actual de Amuhcanma son 12€. 
 
Se anima a la participación en la carrera por que es la primera vez que las fallas tenemos 
nuestra propia carrera, es  una carrera con un fin solidario y además suma para el 
banderín de deportes.  
 
Hay varias multinacionales con interés en patrocinarlas y se está en negociaciones para 
ello. 
 
Hugo solicita la autorización a la mesa de presidentes, para que Mar (secretaria) pueda 
asistir a las semanas culturales, así como para aquellos actos que las FFMM no asistan 
vestidas de fallera, puedan acompañarlos miembros de FJFS (que no sean VP), siempre 
que no sean actos institucionales del Ayto. 
Se autoriza por la mesa por unanimidad. 
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5- Presupuestos fallas grande e infantiles. 
 
Tras resolver la incidencia de que dos fallas se quedan al final, y en la sección anterior son 
cuatro fallas, de acuerdo con el Reglamento, estas dos fallas suben a la sección anterior en la 
que hay cuatro fallas. 
De esta manera en la quinta sección habrá seis fallas. 
 
Se leen las secciones y se adjunta documento en esta acta. 
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6- Ruegos y preguntas.  

 
Jose (El Mercat) comenta que si a federación le parece bien que los fines de semana se lleve 
la grúa varios coches para que el coche de federación pueda aparcar y que si eso le hace 
bien a las fallas.  
Se le responde por parte de Hugo que siempre se ha realizado así, pero que si considera la 
mesa eliminar ese aparcamiento se elimina; únicamente está para que las FFMM lleguen en 
tiempo y forma a las exaltaciones de Sagunto. 
Miguel (Santa Anna) comenta que uno de los problemas es que la señalización no está a la 
vista, y que, al no ser la semana fallera, los conductores no se fijan y aparcan.  
Hugo va a hablar con tráfico para reforzar la señalización y a partir de ahí se toman 
decisiones.  
 
Adrian (Plaza Ibérica) comunica el cambio de hora de su presentación.  
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Mar (secretaria) informa del gasto total de los monumentos 2.025:  
Fallas infantiles 171.540 € 
Fallas grandes: 465.160 € 
 
Sergio (La Victoria) pregunta por la recogida de los llibrets de Valencia; se le informa que los 
secretarios tienen la información, pero que los recoge Federación.  
 
Vicent (San Francesc) comenta que en el archivo de presupuestos conste el % de corte de 
las categorías.  
 
Miguel (Santa Anna) informa de la propuesta respecto al cambio de ubicación de la orquesta 
de la Crida de los sectores III y IV, pasando de su ubicación actual en el núcleo de Puerto, a 
que se realice en Sagunto; la traslada por WhatsApp al grupo de presidentes.  
Hugo comenta que federación tiene el ato organizado con todas las actividades 
consecutivas, sin parón (tardeo, crida, la mascletá, cena y orquesta, etc.…) por lo que hay 
que reflexionar y si realmente se quiere trasladar, que se proponga que se traslade también 
la Crida, todo el acto completo, y que se alterne si la mesa de cultura está de acuerdo, con 
el evento de las Paellas.  
Vicent comenta que el acto de la Crida se realiza en el Puerto porque contrarresta el acto de 
la presentación de las FFMM de FJFS. 
 
 
Pablo (La Palmera) plantea que porque la macrodespertà se plantea realizarla también en el 
Puerto si se quiere hacer todo en el mismo núcleo, a lo que se le informa que no hay 
problema en el cambio al Puerto, pero que es un acto por el mañana separado y lo que se 
pretende es que el acto de la tarde de la Crida sea consecutivo.  
Hugo pregunta si se han mirado al presentar la propuesta los permisos y los costes añadidos 
que puede suponer trasladar solo la orquesta a lo que se le informa que no, que no se ha 
preguntado al Ayto. por ello. 
Vicent dice que el coste de la luz no sería mayor, que por coste no es más caro, pero de 
infraestructura no se mirado.  
Isaac comenta que la propuesta podría plantearse en pasar todo lo que es el acto de la Crida 
a Sagunto, en lugar de sólo la orquesta, ya que por logística y organización es mucho más 
fácil todo en el mismo núcleo, revocando en caso de que saliera esa propuesta, el acta donde 
se indica que la Crida tiene que ser en el núcleo del Puerto.  
La propuesta es avalada y se votará en la próxima reunión. 
 
 
 
Se cierra la sesión a las 21:13h  
 
 
Lidia Rovira 
Secretaria de actas   
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Orden del día 12 noviembre  
 
1. Aprobación acta anterior  

2. Actos falleros pasados 

3. Informe de presidencia 

4. Alta distinción mérito fallero 

5. I Carrera popular fallera 

6. Propuesta sectores III y IV sobre orquesta Crida  

7. Ruegos y preguntas 
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